

29 fév 2008 -16:37

Le Ministre Michel se rend à Jérusalem et condamne la reprise de la spirale de violence

Le Ministre Michel se rend à Jérusalem et condamne la reprise de la spirale de violence

Le Ministre Michel se rend à Jérusalem et condamne la reprise de la spirale de violence

Le Ministre Michel se rend à Jérusalem et condamne la reprise de la spirale de violence Mercredi soir, le bâtiment principal du Palestinian Medical Relief Society (PMRS) a été gravement endommagé lors d'une attaque israélienne contre Gaza. PMRS travaille, en partenariat avec Oxfam-Solidarité Belgique, dans le domaine de la santé, un des secteurs prioritaires dans le cadre du programme de coopération belgo-palestinien 2004-2007. La veille, des tirs de roquettes avaient été opérés au départ de Gaza vers Israël. Le Ministre de la Coopération au Développement, Charles Michel, condamne cette reprise de la spirale de violence et regrette les conséquences tragiques pour les populations civiles. Charles Michel se rendra ce lundi 3 mars à Jérusalem pour finaliser un nouvel accord de coopération pour la période 2009-2011. Il aura à cette occasion des rencontres politiques tant avec les autorités palestiniennes qu'israéliennes et ne manquera de plaider en faveur de la sécurité et de la paix dans la région.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be